
Sufrido pwgFama
de rescate del
Centro Histórico

noscapitalinos sufriránun nuevo vía crucis ya
que d Gobierno del

Distrito Federal anunció la se
gunda etapa del Programa In
tegral de Rescate del Centro
Histórico 2007 que considera
la rehabilitación de las aveni
das Pino Suárez 20 deNo
viembre y la Plaza de lá Cons
titución con una inversión de
90 millones depesbspara
arreglar banquetas la carpeta
asfáltica y colocar luminarias
sin que se anuncie una fecha
precisa para su conclusión
En un recorrido por las calles
de las zonas sur oriente y po
niente del Centro Histórico
cuyas obras aún inconclusas
iniciaron en el año 2007 el
secretario de Obras y Servi
cios del DF fue increpado por
comerciantes que se quejaron
por la tardanza para terminar
los trabajos que les ha afecta
do por la drástica reducción
en sus ventas además de pro
vocar múltiples enfermeda
des respiratorias entre los ni
ños mujeres y adultos
mayores principalmente
Es impresionante constatar
la lentitud del GDF en aplicar
una millonaria inversión
que suma ya 5 54 millones de
pesos a dos años de haber
iniciado dichos trabajos muy
lejos de los 429 4 millones
anunciados originalmente

Comosiempre el jefe del GDF
emprende obras con un presu
puesto y metas que incumple
incurre en gastos excesivos
adicionales y retrasa su con
clusión sin que medie una
justificación dará y oportuna

Con dicho programa
—anunció en marzo de

2007 el jefe de Gobierno— se
lograría que las calles sean
habitables y seguras para
que estén a la altura de lo que
es el Centro Histórico de la
dudad de México el más im
portante de Latinoamérica
como si la delincuencia deja
ra de operar con sólo ver ca
lles recién pavimentadas
Se dijo que las obras incluían
la rehabilitadón y cambio de
redes hidráulicas y drenaje
restitución de pisos en ban
quetas y arroyos vehiculares
instalación de un sistema de
videovigilanda cambio de
alumbrado público nuevo sis
fema de semaforizadón arre
glo de fachadas iluminadón
de edifidos vigilanda polidal
permanente y retiro del co
merdo ambulante lo que no
ha cumplido en tiempo ni for
ma siendo un pendiente que
el GDF no atina a concluir
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